
校内持久走大会が「なんとか」開催できました！

１２月２日（土）に、校内持久走大会を開催しました。本校をここ数週間苦しめている「インフル

エンザ禍」のことがあり、最後の最後まで実施判断を迷いました。結論として、先週感染者が増

加していた４年生だけ「延期」し、他の学年は実施するという判断をしました。持久走は、子どもた

ちの体と心の準備がとても大切な種目です。「４年生は十分な準備ができない」と判断しました。

子どもたちの回復具合を確認しながら、通常の授業時間に実施する予定です。応援を楽しみに

していた保護者の皆さま、大変申し訳ありません。どうか、ご理解いただきますようお願いします。

さて、家に帰った子どもたちは、満足していましたでしょうか？体調不良やスポーツクラブの試

子どもたちはそれぞれの目標達成のため合等で残念ながら走ることができない人もいましたが、

に全力を尽くしていたと思います。高学年代表の感想発表では、「目標順位のこと」「ペース配

分」のことや「頑張る姿勢」のことをきちんと話す様子がうかがえました。また、他の学年を声を出

して応援する姿や、最後まで走り通そうとする友達を力付ける姿も見られて、「学校全体で取り組

む価値があった」と思いました。持久走をとおして、体も心も成長していることが嬉しかったです。

子どもたちが最後まで頑張ることができたのは、保護者の皆さんによる応援のおかげです。休

日にも関わらず学校に足を運んでいただき、ありがとうございました。また、安全確保のためにコ

げます。ースの要所に立っていただきましたＰＴＡ体育委員の皆さん、心から感謝申し上

４年生が学習発表会を行いました！
１１月２２日（水）に、４年生が体育館で学習発表会を

行いました。内容は、国語、算数、社会、体育の４教科に
よる学習成果の発表でした。担任の先生に話を聞くと、
「セリフ決めで意見をぶつけ合ったり、前日まで台本を
改良したりと、前日まで工夫を重ねていた。子どもたちが

とコメントし主体的に取り組めたことが、何よりの収穫」
てくれました。本番の出来映えは、これまでにない「最
高」だったそうです。価値のある取組になったようです。
なお、この週に学習発表会を行う予定だった３年生と

６年生は、インフルエンザの流行により、１２月の実施となっています。保護者の皆さまには申し
訳ありませんが、ご理解いただきますようお願いします。
１１月２１日（火）の夕刻に、ＰＴＡ美化委員が学校の清掃作業をしてくださいました。今回は

トイレを中心に掃除をしてくださいました。お忙しい中度々活動いただき、心から感謝します。

また、「エレベーター設置」に向け、第１校舎でボーリング作業が始まりました。ご注意を！
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